



La Miséricorde Divine



Jésus j'ai confiance en Vous !

En se révélant à cette humble petite Sœur converse polonaise de l'Ordre de Notre Dame de la Miséricorde, Notre Seigneur a voulu découvrir au monde son infinie Miséricorde. Sainte Marie Faustine, tout au long de ses 13 années de vie religieuse nous a transmis au prix de bien des souffrances, d'humiliations, de persécutions, ses longues conversations avec Notre Seigneur Jésus Christ et sa Très Sainte Mère. La dévotion à la Miséricorde Divine s'exprime entre autres par la vénération du tableau du Christ Miséricordieux montrant son côté ouvert d'où jaillissent deux rayons symbolisant le Sang qui augmente la vie des âmes et l'Eau qui purifie les âmes.



Monseigneur Jean Marie consacre l'autel
du Sanctuaire à la Miséricorde Divine
(Wisconsin, USA)



Notre Seigneur se plaignant du manque de confiance des âmes en sa Miséricorde a demandé qu'on ajoute l'invocation :
“Jésus, j'ai confiance en Vous”.

“Mon cœur souffre, car même les âmes consacrées ignorent ma Miséricorde et me traitent avec méfiance. Oh, combien elles me blessent ! Si vous ne croyez pas à mes Paroles, croyez du moins à mes Plaies.”

(Notre Seigneur à Sainte Marie Faustine)

Chaque année nous solennisons la fête de la Miséricorde Divine le dimanche de Quasimodo (*premier dimanche après Pâques*). Nous nous préparons à cette fête par la Neuvaine en l'honneur de la Miséricorde Divine qui commence le Vendredi Saint. Dans nos églises et nos chapelles nous vénérons l'image du Christ Miséricordieux.

Dans tous ses messages Notre Seigneur à travers sa petite secrétaire, nous fait comprendre combien il est prompt à pardonner aux âmes qui s'humilient quels que soient leurs péchés, si graves soient-ils. Il est toujours prêt à pardonner. Son Cœur étant tout amour, il a soif d'être aimé aussi le manque de

confiance le fait-il atrocement souffrir surtout venant de la part des consacrés.

Notre Seigneur et la Très Sainte Vierge Marie se manifestèrent à elle durant ces 13 années de vie cachée, de vie douloureuse, pour lui transmettre le message de la Miséricorde Divine. Longue conversation où la petite Secrétaire devait tout noter au prix de bien des souffrances, bien des humiliations et bien des persécutions.

Sainte Marie Faustine
 Apôtre de la Miséricorde Divine
 Donnez-nous une grande confiance
 au Divin Sauveur !

Sainte Marie Faustine du Très Saint Sacrement

(Hélène Kowalska) est née en Pologne à Glogowiec le 25 août 1905. Élevée pieusement au sein d'une famille nombreuse et pauvre, elle dut rapidement se faire engager comme bonne. A l'âge de 18 ans alors qu'elle assistait à un bal, Jésus, sous la forme douloureuse de l'Ecce Homo, se présentant à elle et l'incitant à ne plus le faire souffrir davantage, l'invita à entrer au couvent.



Elle fut admise à 20 ans comme Soeur converse chez les Religieuses de Notre Dame de la Miséricorde à Varsovie.

Sainte Marie Faustine se distinguait par son activité à la fois laborieuse et prudente, par sa gaieté et sa piété; sa vivacité de caractère et son goût du beau. Elle fut tour à tour employée dans les divers couvents où l'obéissance l'envoya comme



Statue de Saint Jean Paul II au Sanctuaire de l'Ecce Homo. Ce pape canonisa Sainte Marie Faustine à Rome le 30 avril 2000

cuisinière, boulangère, jardinière et tourière.

Atteinte de la tuberculose des intestins, des poumons et de la gorge, elle demeura héroïque avec toujours un sourire pour tous car elle “voulait être Hostie offerte pour servir l'Église et les âmes”.

Voulant mourir en pleine lucidité d'esprit, elle refusa la piqûre qui eût calmé ses souffrances et doucement sans râle, fixant ses yeux sur la croix, elle rendit son âme à Dieu le 5 octobre 1938 à l'âge de 33 ans ainsi qu'elle l'avait prédit. Mais nous savons qu'elle demeure fidèle à sa promesse:

“...Mais je ne t'oublierai pas, pauvre terre. Abîmée en Dieu et, toute perdue dans sa béatitude, je ne manquerai pas pour autant de revenir ici-bas, pour aider les âmes et les exhorter à une confiance sans borne en la divine Miséricorde. Bien au contraire, consommée en Dieu, j'aurai un pouvoir d'action illimité.”

Mère Marie Faustine, snd +

“Je donne aux hommes un vase avec lequel ils iront puiser aux sources de la Miséricorde. Ce vase est cette image avec l'inscription :

“Jésus, j'ai confiance en vous”.

L'âme qui vénèrera ce tableau ne périra pas”.

*(Promesse de Notre Seigneur
à Sainte Marie Faustine Kowalska)*

O mon Jésus, les derniers jours de l'exil sont complètement conformes à Votre très Sainte Volonté.

J'unis mes souffrances, mes amertumes et mon agonie à votre Sainte Passion et je m'offre pour le monde entier pour faire connaître l'abondance de la divine Miséricorde aux âmes et spécialement aux âmes qui vivent dans notre maison. J'ai tellement confiance et je m'abandonne complètement à votre Sainte Volonté qui est la Miséricorde même.

Votre Miséricorde sera tout pour moi à ma dernière heure comme Vous-même me l'avez promis...

Sainte Marie Faustine - 5ème Cahier

“Aucun péché fut-il un abîme d'abjection, n'épuisera ma Miséricorde, car plus on y puise et plus elle augmente”.

*(Notre Seigneur
à Sainte Marie Faustine)*